



Pressedienst

10. Dezember 2018

628/2018 **Bündnis für Demokratie trifft sich wieder**

629/2018 5 Tage New York

**Castrop-Rauxelerin nimmt teil an internationalem
Planspiel der Vereinten Nationen**

Terminwiederholung; PM 615/2018

Informationsveranstaltung im Ratssaal

Aufstellung eines qualifizierten Mietspiegels





10. Dezember 2018

628/2018

Bündnis für Demokratie trifft sich wieder

Am Mittwoch, 12. Dezember, trifft sich der Lenkungskreis „Bündnis für Demokratie“ um 17.30 Uhr wieder im Rathaus am Europaplatz, Sitzungsraum1. Menschen, die sich für Demokratie stark machen und sich lokal gegen extreme Tendenzen stellen möchten, sind zur Sitzung herzlich willkommen und können eigene Ideen einbringen.

Der Lenkungskreis erarbeitet verschiedene Formate und Aktionen aus, um den Dialog rund um die Demokratie zu führen. Konkret wird es am Mittwoch um die weitere Planung für eine Veranstaltung im Frühjahr 2019 und um die Ausarbeitung von Diskussionsforen gehen.

Im September gründete sich das Bündnis für Demokratie auf Anregung von Bürgermeister Rajko Kravanja in Castrop-Rauxel. Für Fragen und Anregungen zum Castrop-Rauxeler Bündnis für Demokratie steht Marcel Mittelbach unter ehrenamt@castrop-rauxel.de oder 02305 / 106-2103 zur Verfügung.





10. Dezember 2018

629/2018

Fünf Tage New York

Castrop-Rauxelerin nimmt teil an internationalem Planspiel der Vereinten Nationen

Als Delegierte im UN Hauptquartier vor einem internationalen Plenum die Interessen eines Landes vertreten: Das soll für die 21-jährige Castrop-Rauxelerin Johanna Echterhoff im neuen Jahr Realität werden, und deshalb stellte sie Bürgermeister Rajko Kravanja in der vergangenen Woche (05.12.) das Projekt National Model United Nations vor, an dem sie teilnimmt.

Derzeit studiert sie im vierten Semester Dual International Business an der International School of Management (ISM) in Dortmund. Bereits zum siebten Mal werden Studierende der ISM an dem internationalen Projekt teilnehmen.

Zusammen mit elf weiteren Studenten und Studentinnen aus ganz Deutschland soll es für Johanna Echterhoff im April nächsten Jahres für fünf Tage nach New York gehen. Dort werden die Studierenden am National Model United Nations teilnehmen, dem international größten Planspiel der Vereinten Nationen, bei dem Studierende weltweit Prozesse einer Konferenz der Vereinten Nationen auf realistische Weise nachstellen. Dieses fünftägige Planspiel mit allen Vor- und Nachbereitungen bietet jungen Menschen bereits während ihres Studiums die Möglichkeit, auf internationaler Ebene über komplexe Themen der internationalen Politik zu diskutieren.





Pressedienst

Seite 2

Johanna Echterhoff wird mit ihrer Gruppe als Delegation der Republik Botsuana während der Konferenz auftreten und die Problematiken, aber auch die Chancen und Entwicklungen des Binnenstaats thematisieren. Dabei müssen sich die Studierenden nicht nur intensiv mit dem Staat, seiner Geschichte und der aktuellen Situation auseinandersetzen, sondern auch die Finanzierung des Projekts eigenständig organisieren.

Um überhaupt Teil der Konferenz werden zu können, sind die Studierenden deshalb auf Spenden angewiesen. Unterstützung erhält Johanna Echterhoff dabei auch von Bürgermeister Rajko Kravanja, der begeistert erklärt: „Es ist großartig, wenn man die Möglichkeit erhält, schon früh während der Ausbildung solche Erfahrungen zu machen und sich mit Themen wie internationaler Diplomatie auseinandersetzt. Leider kann die Stadt Castrop-Rauxel keinen großen Obolus beisteuern, aber es würde mich freuen, wenn viele Bürgerinnen und Bürger diese tolle Chance mit einer Spende unterstützen würden. Wer weiß, ob Johanna Echterhoff aus Castrop-Rauxel irgendwann nicht wirklich für die UN arbeitet...“

Die Studierenden freuen sich über weitere kleine und große Spenden, um an dieser Konferenz teilnehmen zu können. Über folgende Internetseite können Spenden eingereicht werden: www.gofundme.com/unterstutzung-unserer-studierendenuno-delegation





Pressedienst

10. Dezember 2018

Terminwiederholung; PM 615/2018

Informationsveranstaltung im Ratssaal

Aufstellung eines qualifizierten Mietspiegels

Um die Aufstellung eines neuen qualifizierten Mietspiegels geht es am Donnerstag, 13. Dezember, in einer Informationsveranstaltung im Ratssaal am Europaplatz, zu der alle Interessierten um 17.00 Uhr eingeladen sind.

Mietervereine, Vermietervereine, die Wohnungsgesellschaften LEG, Vonovia und Vivawest, die gemeinnützige Baugenossenschaft Castrop-Rauxel eG und der zuständige Gutachterausschuss für Grundstückswerte werden über den zukünftigen Mietspiegel diskutieren.

Das Institut für Wohnungswesen, Immobilienwirtschaft, Stadt- und Regionalentwicklung Forschung & Beratung GmbH berichtet über den aktuellen Wohnungsmarkt und über die Grundzüge von qualifizierten Mietspiegeln.

Der Betriebsausschuss für Bauen, Verkehr und Sport hat diese Veranstaltung als öffentliche Sondersitzung einberufen.

